

Roque Pérez presente en la FIT

Escrito por Administrador
Jueves, 09 de Diciembre de 2021 00:00

{besps}cultura09122021|width=215|height=161{/besps}

Roque Pérez tuvo estuvo presente en la Feria Internacional de Turismo de América Latina con la participación especial destacada del ballet La Azotea representándonos en el escenario. La Directora de Turismo Daiana Márquez, junto a estudiantes de la carrera que trabajan en la Dirección, estuvieron en el stand promocionando los atractivos turísticos, las fiestas populares y los sabores locales a través de degustaciones de Vermú Coltri y los fiambres de Chacinados Caseros.

Además se brindaron notas a distintos medios nacionales y una charla sobre "La noche de los almacenes de campo", La Paz y La Paz Chica como parte del programa bonaerense "Pueblos turísticos".